

山岸会と一灯園の印象

「べんぱくトイコノク」
スドードのヒ・エコソ 22オ

山岸会は、養鶏で有名だが、僕が訪れた時にも、鶏の鳴き声は耳にしたが、奥には全然しなかった。特別なエサのためらしい。

独特の養鶏法だけでなく、山岸会には独自の思想がある。僕には初めてつづつ考え方のかわらなかつた。今でもよくわからぬけど、特講に参加したので、彼らが、既成概念を取り除こうとしていることについて、知識を得るだけでは、朝食はどうなり習慣である。

僕は、朝食は、働くための原にならなかった。朝七時半から、夕方六時か七時まで働くのに、山岸会時間のディスカッションを、一周間続けるというスタイルスケジュールだった。テーマのひとつに、「何故我々は怒りを感じるのか」というのがあった。その後僕には、少なからず怒るのに理由なんてないところなどはわかつた。しかし、どうでも理解できなかつた。

僕は、朝食は、働くための原にならなかつた。だから、どうも理解できなかつた。だから、僕は、そこが気力も受け入れられているのだ。京都のはすれの教的な「ミユーノー」ところだ。うう。別に何もすることなく、よく電車で、ステキな京都の町へよく歩いた。しかし、日本人は、宿泊料が一五〇〇円つるところだ。

体験的・同休論

（近藤保義）

その④ あうちの巻

今夏、私は12回の予告があり、常駐者たちに、常駐者の意見が、第一重視という会社を前になり長長い休暇を持つた。現在、今だに、失保金の暮した。もちろん、赤堀は最初にした。もちろん、赤堀は最初に行つた。28、尾関・大原西氏と共に。しかし遠い『山奥』って感じは、壇北程感じさせない。すぐ前の道を林木車が降りて行くからだ。ベランダを含めた四人と共に、三ヶ月のホダ木運びをした。夕食は一番腹の減った者、つまり私が作つた。言わざと知れた麦飯と三汁にシケ物である。「この時は皆真剣な顔だ。特にベン等は『夜の王』、アーティングにはシマまいつた。寝よのど、内容そのものに、私は

あまり興味を見出せなかつた。私は、備北口へ向のテーマンクに、

（山岸会）合はないのかも。私の中には常にあら、『俺は常駐者でない』じゃないか！

一般的見方では、ヒッピーモミニコン

のようだが、そこでは、非常に日常的なものと、自由な空間を見るこ

ができる。ある者は苗を植え、ある

者は赤ん坊のおしめをかえ、又ある

者はバッチ作りに『私は洗濯の手仕事』と子供の遊び相手。その晩は、

四臺半の裸電球の自称カメラマンの下宿へ。翌日、厚木振出塾に。広い農家に十人近くの若者と、原さん一家が共同生活しておられた。やはり

一緒に一・二年できなかつたのかと。僕たの話が出た。どうして、もつと

私もそう思つた。夜は、近くの川原で大花火大会があり、私は、マイク

口の運転手に早変わり。皆日の小使ひを楽ししそうに使つこました。又

行きたり所だ。8%、急用の為、帰阪した。帰そりは、例によつて三千円

で帰えることができました。ハイ。

はなつてだといつては知らなかったために出で行くのだ。彼らは、自分達で学校・子供の家・農業セーターや持つてゐる。

朝はとても早く五時半からで、僕にひじくつらかつた。その後、朝でもきつかつた。朝七時半から、夕食を省ませてから、八時に仕事を出かけるまでは、僕には今までそういう

ばらしい風景のその辺を散歩することができた。ジヤカイモ・イチゴ・トマトの畑があり、そろそろにきつくなつた。だから、僕は、そこが気力も受け入れられているのだ。京都市内の人々から、京都のはすれの美しい場所にある。別にどんな宗教でも受け入れられていれば、京都の町へよく歩いた。しかし、日本人は、宿泊料が一五〇〇円つるところだ。

とにかく、人間は、お金のために働く必要がある。だから、僕は、そこが気力も受け入れられない。なにしろ、僕は、なまけ者だから。夕方からは、よく電車で、ステキな京都の町へよく歩いた。

とにかく、だ。だから、僕は、そこが気力も受け入れられない。なにしろ、僕は、なまけ者だから。夕方からは、よく電車で、ステキな京都の町へよく歩いた。